32 des Jahres



Tim Frait TV Passau geb. 20.04.1997

Größte Erfolge 2013:

- Deutscher Meister (Mannschaft) im Classic und Sprint,
- 3. Platz DM Sprint Einzel

Besonderheiten: In Tims Familie ist der Wildwasserrennsport an der Tagesordnung. Durch seinen Vater und seine Schwester hat er bereits mit vier Jahren seine Leidenschaft für das Kajakfahren entdeckt. Bis heute konnte hat er zahlreiche Bayerische, Süddeutsche sowie Deutsche Meistertitel auf seinem Konto verbuchen. Durch Marco Paufler konnte Timmy im Kanurennsport Fuß fassen und ist auch dort sehr erfolgreich.

Ziele: Timmy will viel erreichen und sich immer weiter nach oben kämpfen. Deshalb wechselte er im Herbst 2013 an das Gymnasium der Eliteschule des Sports in Karlsruhe. Hier kann er Schule und Training bestmöglich koordinieren, um Erfolge zu erzielen. Trotz alledem ist Bayern Timmys Heimat, und sein Herz schlägt "boarisch".



Augsburger Kajakverein geb. 25.01.2001

Größte Erfolge im Jahr 2013:

 1. Platz Süddeutsche Meisterschaft (= derzeit ranghöchste Regatta für Jugendsportler mit Handicap) über 500 m + 200 m

Besonderheiten: Leander trainiert beim AKV trotz seines Handicaps (Beinprothese nach Krebs) Kanuslalom, fährt gern Wildwasser und hat 2013 an der deutsch-französischen Jugendbegegnung teilgenommen. Er ist Mitglied im Paralympics Future Team (Ski alpin) im BVS Bayern.





Dennis VillKC Klingenberg
geb. 20.09.1995

Zusammen mit seinen Eltern und seinem jüngeren Bruder hat der Gymnasiast schon früh angefangen, Ausflüge mit dem Boot zu unternehmen. Es machte großen Spaß, im







Selina Jones

Kanu Schwaben Augsburg geb. 31.05.1997

Größte Erfolge im Jahr 2013:

- · Berufung in Nationalmannschaft
- Europameisterschaftsteilnahme
- Silbermedaille bei der Junioren-Weltmeisterschaft im K1-Team

Zukunftspläne: Die deutsche Rangliste führte Selina am Ende der Saison 2013 in ihrer Altersklasse an und belegte den 2. Platz in der Gesamtklasse bis 18 Jahre bei den Juniorinnen im Kajak-Einer. Die talentierte 16-Jährige hat sehr viel Ehrgeiz.

Besonderheiten: Mutter: Olympiasiegerin Elisabeth Micheler-Jones; Vater: Melwyn Jones, Mannschaftsweltmeister und WM-Bronzemedaillengewinner

Vierer-Canadier der Eltern mitzupaddeln, aber er fühlte sich genauso sicher im Einer. Ab 2005 begann er, ein Fahrtenbuch zu führen. 2010 erhielt er das erste Mal das Jugendabzeichen in Bronze für 411 gefahrene Kilometer und steigerte seither seine gepaddelten Kilometer. Nach dem Silbernen Jugendwanderfahrerabzeichen erpaddelte er 2013 mit 868 km das Abzeichen in Gold. In seiner gesamten Paddlerlaufbahn brachte er es bisher auf 3.321 km, davon als Jugendlicher 2.807 km.

Besonderheiten: Dennis ist immer zur Stelle, wenn am oder im Bootshaus seine Hilfe benötigt wird.